

EN CANAL 11 DE TV:

En Foro Analizaron El Libro "Sí o No"

0891

cod 60.361

El libro "Sí o No. ¿Habrá democracia en Chile?", de Hermógenes Pérez de Arce, se analizó anoche en el foro político "Corrientes de Opinión" que transmite cada domingo Canal 11 de Televisión y que modera Joaquín Villarino.

En una primera parte del programa, Hermógenes Pérez de Arce se refirió a las alternativas para la nominación del candidato al plebiscito por parte de los Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas y del General Director de Carabineros; como también las características que debería tener el candidato y qué pasaría de ganar el "No".

En parte manifestó que "no cron en ningún pronóstico alarmista del triunfo del «No-», agregando que "si fuera opositor, en el caso de ganar el «No-», trataría que esa noche fuera muy tranquila para no provocar un estado de caos y anarquía".

Concluyó que lo más importante radicaba en el rol que la Constitución Política le ha dado a las Fuerzas Armadas para garantizar que la Carta Fundamental no sea violada.

En una segunda parte, expusieron sus planteamientos José Miguel Barros, abogado, historiador y ex diplomático; Gutemberg Martínez, abogado y militante del PDC; Gastón Ureta, de la Comisión Política del Partido Nacional; Ricardo Núñez, secretario general del PS-Núñez y el panelista estable del programa, Alvaro Bardón.

José Miguel Barros dijo concordar con algunos planteamientos del citado libro, advirtiendo que "se debería decir cuándo va a ser el plebiscito y contar con un acceso equitativo a los medios de comunicación, especialmente a la televisión".

Gutemberg Martínez, en tanto, manifestó que el libro era claro y transparente en sus planteamientos, pero se mostró en desacuerdo con las tesis fundamentales de éste.

Por su parte, Gastón Ureta afirmó que existía "un conflicto de poder en-

tre civiles y militares" y que "ni el «No» ni el «Sí» conducen a lo que Chile quiere. El Partido Nacional desea una transición pactada, entendimiento y nominación de un candidato civil de consenso".

A su vez, Ricardo Núñez, se mostró disconforme con los planteamientos del libro e indicó que "allí se señala que la única posibilidad de democracia está tutelada por las Fuerzas Armadas, cual espada de Damocles". Llamó a asumir el plebiscito y criticó el artículo 8º transitorio "porque excluye a la izquierda y eso no es democracia".

En una segunda vuelta Hermógenes Pérez de Arce formuló los descargos y reiteró que "la Constitución Política lleva a un régimen democrático y descentraliza el poder".

En foro analizaron el libro "Sí o no" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En foro analizaron el libro "Sí o no" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile